

舌辛川・富士見橋の流木撤去が行われる



先日お知らせしていた、阿寒町のまりも国道にかかる富士見橋橋脚の流木の撤去作業が行われました。

豪雨、長雨があると上流部の立木が河川に流れ出し、川の流れを遮りそうになります。放置すると、洪水などの被

害も発生しかねません。

関係機関の対応にお礼を申し上げます。

あわせて、河川改修など、洪水が起きずらい河川にするために、引き続き提案を重ねていきます。

■津波対策では・・

千島海溝沿いの地震による巨大津波の避難施設として、新たに大楽毛小学校の屋上や音別の5階建ての市営住宅「かいこう」の上層階、浄化センター屋上などを指定すべく準備が進んでいることがわかりました。更なる指定の拡大を求めました。

また、津波避難タワーの積極的な建設も提言しましたが、こちらは日常使いできる施設を考えたいとの答弁。では、実際にどんな施設を建設する考えなのか、引き続き議論していきます。

■この冬の暖房費助成を検討せよ !!

ウクライナの戦乱や異常円安で、灯油価格がずっと120円／ℓを超えていました。昨年は非課税世帯と均等割のみ課税の世帯に5000円の助成を実施しましたから、この冬はさらに金額と対象を拡大した助成を行うよう市長に強く求めました。

野犬対策で箱ワナを増設

民生福祉常任委員会の審査で、昭和北や大規模遠藤公園などで目撃された野犬の問題を質問。市は昭和北、運動公園に3個の箱わなを設置しました。しかし、この箱わな、本来はキツネ用のもので小型です。市からは、「大型の箱わな2個を新たに設置する」との答弁がありました。早く解決してほしいものです。

野犬捕獲へ大型箱
市、大規模運動公園



北海道新聞 9月15日付より